

ガーナ生との 国際交流 4日間の記録

《2016. 9. 1～4》



9月1日、ガーナより20名の高校生が高知を訪れ、4日間にわたって本校生との交流を行いました。1日の歓迎式では両校の代表挨拶のあと、記念品を交換し、本校からはやなせ杉の鉢と土佐和紙で高知城を描いた「ちぎり絵」を贈呈しました。午後はバスで五台山へ。牧野植物園や竹林寺で少人数のグループに分かれてなごやかに交流をしました。

午後バスで五台山へ。牧野植物園や竹林寺で少人数のグループに分かれてなごやかに交流をしました。



2日は生徒会主催による歓迎ランチパーティ。音楽部がゴスペルの合唱を披露、ガーナ生からスタンディングオベーションが起きました。午後は茶道・弓道・書道の部活動体験。日本の伝統文化に興味津々の様子でした。



2日から4日までは待ちに待ったホームステイです。3日はホストファミリー宅から登校、朝早く来て体育館でバスケットをしていたグループもありました。午前は本校生徒に交じっての授業参加、午後はホストファミリーと桂浜へ。ガーナまで続く青い海と空が印象的でした。4日は各家庭で思い思いに1日を過ごし、あたたかな日本の家庭の良さをわかってもらえたと思います。この日夜のさよならパーティー「交流の夕べ」では皆がすっかり打ち解け、和気あいあいとしたにぎやかな集いとなりました。